

Von Frauen – Für Frauen

Lyceum Club Frankfurt Rhein-Main wählt neuen Vorstand

VON BRIGITTE FUCHS, LYCEUM-CLUB

Hofheim – Der Lyceum Club Frankfurt Rhein-Main hat einen neuen Vorstand gewählt. Erika Partsch, langjährige Präsidentin des Clubs, wechselte bereits im März als Präsidentin in die Deutschland-Leitung der Föderation – gemeinsam mit Gisela Krause als Vizepräsidentin werden sie die Aktivitäten der deutschen Clubs koordinieren und international vertreten.



Die langjährige Präsidentin Erika Partsch.

Auf der Mitgliederversammlung des Lyceum Clubs Frankfurt Rhein-Main am 11. April wurde der Vorstand in allen vier Positionen neu gewählt. Präsidentin ist jetzt Gisela Krause aus Hofheim, Vize-Präsidentin Brigitte Fuchs, ebenfalls aus Hofheim), Schatzmeisterin Christine Arzinger-Mayer aus Okriftel und Schriftführerin Renate Zinsser aus Hofheim.

Ziele des 1996 gegründeten Frauenclubs mit Sitz in Hofheim sind die Pflege des kulturellen Lebens, Interesse am und Engagement im sozialen und künstlerischen Bereich. So unterstützt der Club zum Beispiel junge Musikstudenten durch Stipendien.

Zweimal monatlich treffen sich die Frauen für gemeinsame Museen-Besuche im Rhein-Main-Gebiet, Städte-touren mit Führung, Ausflüge oder Vorträge zu spannenden Themen mit ausgesuchten Referenten. Auch der



Von links: Christine Arzinger-Mayer, Gisela Krause, Renate Zinsser und Brigitte Fuchs.

FOTOS: LYCEUM CLUB

Austausch untereinander auf nationaler und internationaler Ebene durch Treffen, Kongresse und Besuche stellt eine wichtige Säule der Club-Aktivitäten dar. Eingeladen sind Frauen jeden Alters und Berufs.